

Miguel Diaz Canel reçoit la Secrétaire mexicaine aux Affaires étrangères



La Havane, 20 octobre, (RHC).- Le premier vic-président cubain, Miguel Díaz-Canel, a reçu à La Havane, la Secrétaire mexicaine aux Affaires étrangères, Claudia Ruiz.

Leurs conversations ont porté sur les liens historiques entre nos deux peuples et le niveau excellent des liens bilatéraux.

Ils ont également exprimé la volonté des deux gouvernements d'élargir et de renforcer les relations entre les deux nations.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/73265-miguel-diaz-canel-recoit-la-secretaire-mexicaine-aux-affaires-etrangees>



Radio Habana Cuba